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【司 会】 石川昇ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 中村仁委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

  
最近の話題として、日本食文化をユネスコの無形文

化遺産に登録申請をしていて、今年の１２月にその可

否が決定されるとして、おそらく決定されるのではな

いかと期待と予想がとりざたされているようです。この

ような動きは世界的にあって、すでに「フランス美食術」

「地中海料理」メキシコ、トルコの「伝統料理」といった

食文化が社会的慣習として登録されているということ

です。日本の食文化がいよいよ世界的に・・・という気

運を感じさせてくれます。 

さて、それとは全く別の観点からですが、よく新聞で

世界の国々の中で実質的に経済的に豊かで住みや

すい国はどこでしょうというような記事で 各国のラン

クが出ていました。それによると、ノルウェイ、デンマ

ークなどの北欧の国が上位を占めていました。日本な

どはずっと下でした。 

そこで・・・・数年前に介護研修旅行としてデンマーク

に行った時のことでした。朝から忙しくバスで介護施設

を回って訪問研修していたある日、時間の都合で、昼

食は途中の見晴らしの良い公園で食べることになりま

した。 バスから降りる時、弁当としてラップで包んだ

サンドイッチと缶コーヒーを持たされました。秋も深ま

った少し寒い公園のベンチに座って、それを一行のみ

んなで食べました。かなり高い旅行代金を考慮すると

ちょっと「貧しい」昼食だと思いました。でも現地の旅行

会社の人やガイドさんは当たり前のような顔をして食

べています。私たちの一行の誰かが、やはりそれを

指摘したのでしょうか。帰りのバスの中で現地ガイドさ

んが説明してくれました。この国では、（北欧ではどの

国も同じようです）温かい食事をとることは一般的には、

三度の食事のうち夕食か昼食か一回ですといいます。 

 ホームパーティーはよく開かれて「お呼ばれ」するそ

うですが、夕食か休日の昼食だそうです。さすがにホ

ームパーティーでは温かい料理が出るそうですが、そ

れは、この国の食事の事情が前提になっているという

ことです。 三度三度、毎回温かい食事が当然のよう

になっている日本人としては豊かな北欧の厳しい一面

を見たような気持になりました。 

 

【紹 介】 

◇ビジター 

新潟ＲＣ：熊高信治さん 

 

◇ゲスト 

県立ガンセンター医師：浅見恵子さん  

 

【贈 呈】 

＜紹介：那須野幸作さん＞ 

県立がんセンター アイビス基金へ 

１００万円の目録贈呈 

  

 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

水本直弥さん  ８年、保苅玲子さん  ２年 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志委員長＞ 

 

本日わくわく市の〆切です 



          

 

 

＜ゴルフ同好会：山田孝明幹事＞ 

 

＜優勝＞ 那須野幸作さん 

＜準優勝・ＢＧ＞ 加藤大二さん 

 

◇那須野さんコメント 

運がよかった。ＨＣ２０もついていました。 

 

＜雑誌委員会：野崎裕委員長＞ 

 

「ロータリーの友」紹介 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員＞ 

  
那須野幸作さん 

ガンセンターの浅見先生をお迎えする事が出来

ました。先生宜しくお願いします。 

昨日ゴルフコンペで優勝しました。参加なされた

皆さんに感謝申し上げます。 

金子康弘さん 

伊勢神宮へ参拝旅行へ行って来ました。御遷宮

後で大変混んでいましたが、蒲原神社の氏子４４

人で正式参拝して来ました。 

 

 

栗山清さん 

気忙しい頃になりました。元気で頑張りたいと思

います。 

宮川忠和さん 

１１／１０、県立アリーナ建設を考えるシンポジウ

ム、皆様の協力により盛会裏に終了しました。 

保苅玲子さん 

１００％バッジ。今後共宜しくお願いします。 

水本直弥さん 

１００％バッジ。今後共宜しくお願いします。 

水本孝夫さん 

昨日の当クラブゴルフコンペは、天候にめぐまれ

充実したプレーが出来ました。多少、おこづかい

を頂きましたので。但し、持ち出しではあります

が、おこづかいを頂いた方と健康に感謝してニコ

ニコします。 

池田毅さん 

昨日の志田会長杯に参加して参りました。久々

に大勢の参加でやりがいがあり、天候も最高で

気分は上々で、プレーをいたしましたが、さにあ

らず…もうゴルフには誘わんで下さい！！ 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

１１／１７地区大会の参加者へ連絡。ネームプレート

は幹事が持参し、当日お配りします。 

 

 

◇･･･本日の出席率 ６９．２３％ 

２週間前メークアップ後  ９４．４２％･･･◇ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【卓 話】 

＜紹介：那須野幸作さん＞ 

 

「小児がん拠点病院とアイビス基金」 

県立がんセンター医師：浅見恵子さん  

  

次週は１１／２２、卓話 

「へうげもの達の道統③ 

 茶の湯で天下を取った信長・秀吉・徳川」 

晴山店主：鈴木誠也さんです。 


